



Die DGPhil gratuliert

Gabriele Gramelsberger

zum Erhalt des K. Jon Barwise Prize 2023

"for significant and sustained contributions to areas relevant to philosophy and computing".

Ihr Forschungsschwerpunkt liegt auf der Philosophie und Erkenntnistheorie der Informatik, insbesondere auf Modellierung, Simulation und maschinellem Lernen in der Klimaforschung und Molekularbiologie.

Besonders freuen wir uns, die diesjährige Preisträgerin als erste deutsche Philosophin, die diesen Preis erhalten hat, in unseren Reihen wissen zu dürfen.

Herzlichen Glückwunsch!

Der K. Jon Barwise-Preis wird seit 2002 von der American Philosophical Association (APA) für bedeutende und nachhaltige Beiträge zu Bereichen vergeben, die für Philosophie und Informatik relevant sind. Der Preis dient dazu, die Mitglieder des philosophischen Berufsstandes für ihre lebenslangen Bemühungen auf diesem Gebiet anzuerkennen.

Zu den Interessengebieten des Auswahlausschusses zur Auswahl der Kandidat:innen für diesen Preis gehören unter anderem die philosophischen Aspekte der künstlichen Intelligenz und der Bereich der Computerethik.